

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Lokasi dan Waktu Penelitian

Penelitian ini dilakukan di Sekolah Menengah Pertama Negeri 16 Pekanbaru. Pemilihan lokasi ini didasari alasan bahwa permasalahan-permasalahan yang diteliti ada dilokasi ini.Sedangkan waktu penelitian ini dilakukan pada tahun 2017..

B. Subjek dan Objek Penelitian

Subjek penelitian ini adalah guru bimbingan dan konseling dan siswa di Sekolah Menengah Pertama Negeri 16 Pekanbaru, sedangkan objek dari penelitian ini adalah Pembinaan Akhlak Siswa melalui Layanan Penguasaan Konten di Sekolah Menengah Pertama Negeri 16 Pekanbaru.

C. Informan Penelitian

Informasi dalam penelitian ini terdiri dari informan utama yaitu guru bimbingan konseling berjumlah 3 orang, kemudian informan tambahan yaitu siswa berjumlah 3 orang.

D. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang di gunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

a. Wawancara adalah adalah proses tanya jawab dalam penelitian yang berlangsung secara lisan yang dua orang atau lebih bertatap muka,

mendengarkan informasi atau keterangan dari sumber informasi secara langsung.³⁷

Wawancara yang dilakukan guru bimbingan konseling dan siswa untuk memperoleh informasi yang berhubungan dengan pembinaan akhlak siswa melalui layanan penguasaan konten di sekolah menengah pertama negeri 16 pekanbaru.

- b. Dokumentasi, pengumpulan secara tertulis dengan mempelajari dokumen-dokumen yang ada dilokasi.

E. Teknik analisis data

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Data yang diperoleh melalui observasi dan wawancara akan dipaparkan dengan cara teknik naratif, yaitu teknik yang menggambarkan keadaan atau fenomena yang diperoleh dengan apa adanya, kemudian digambarkan dengan kata-kata atau kalimat yang dipisah-pisahkan menurut kategori untuk memperoleh kesimpulan.

³⁷ Tohirin. *Dasar-dasar Metode Penelitian Pendekatan Praktis*. Diktat Perkuliahan. Pekanbaru. Tidak diterbitkan. (2011), hlm. 22